

## BAB V PENUTUP

### A. Kesimpulan

1. Dekadensi moral merupakan bagian dari dampak perubahan sosial-dimana kondisi moral mengalami perubahan, kemerosotan, kemudian menjauh dari beberapa ciri kelompok sosial. Pengaruh perubahan yang terjadi dapat bersifat sementara atau terus-menerus, baik disengaja maupun tidak disengaja, dan sulit untuk dikembalikan atau dipindahkan ke keadaan semula. Kondisi ini dapat disebabkan oleh factor sosial-tertentu seperti perubahan pola pikir individu, kelompok, atau jumlah masyarakat. Faktor lainnya adalah *discovery* yaitu suatu keadaan dimana manusia menciptakan hal-hal-baru yang belum pernah ada sebelumnya, bisa dibidang hal ini tidak ada pada zaman dahulu.
2. Kontradiksi adalah istilah dalam bahasa Indonesia yang berarti kontradiksi atau inkonsistensi. Ini merujuk pada situasi di mana dua pernyataan atau gagasan saling bertentangan dan tidak dapat keduanya benar pada saat yang bersamaan. Dalam kasus sekarang ini guru yang seharusnya menjadi acuan akhlak murid tengah disorot. Yang mana itu terjadi dikarenakan akhir-akhir ini muncul guru tiktok yang tak mencerminkan akhlak baik. Namun tidak hanya bermain, guru -guru tersebut juga tengah joget dengan senangnya dan adapula yang jiget bersama muridnya tanpa malu maupun rasa bersalah.
3. Adapun Etika yang harus dimiliki guru tiktok terhadap dirinya sendiri yaitu bersikap muru'ah. Imam Mawardi berpendapat bahwa muru'ah sebagai pengaman perilaku mengutamakan kemaslahatan, dan berusaha untuk tidak menimbulkan keburukan baik sengaja maupun tidak sengaja. Hakikat muru'ah adalah membenci ajakan nafsu dan ajakan emosional, tetapi memenuhi ajakan akal dan hati. menurut kitab *adabul alim wal muta'allim guru juga hendaknya memiliki sikap* Selalu merasa dalam pengawasan Allah SWT, Berlaku khauf (takut kepada

Allah) dalam semua gerakan, diam, ucapan maupun tindakan, Bersikap tenang, wira'I ,dan tawadhu, Menghindari segala bentuk mata pencaharian yang rendah dan hina menurut akal sehat, Menghindari tempat yang menimbulkan prasangka buruk orang lain.

## **B. Saran**

Hasil pada penelitian menunjukkan bahwasannya seorang guru hendaknya memiliki integritas serta perilaku baik. Guru yang baik dapat meningkatkan proses pembelajaran menjadi lebih menyenangkan serta tidak membosankan sehingga dapat meningkatkan kualitas belajar murid. Hendaknya guru pada zaman sekarang ini sudah mengerti tentang etika apa saja yang harus dimiliki sebagai seorang pendidik pada kemajuan teknologi era modern. Boleh mengikuti perkembangan zaman namun harus juga memahami etika yang harus dimiliki seorang guru.

Tiada manusia yang tidak pernah melakukan kesalahan, termasuk pada penelitian ini. Adapun saran dari pembaca akan sangat membantu dalam meningkatkan penelitian ini agar bisa lebih baik kedepannya. Harapan peneliti pada penelitian ini selain dapat menjadi bahan referensi penelitian selanjutnya yang setema, juga dapat dijadikan rujukan dalam proses mengajar bagi guru terhadap murinya agar dapat menciptakan ruang belajar yang kondusif, aman dan nyaman.